



## De Gaulle a toujours refusé de commémorer le Débarquement allié

5 juin 2024 Jacques Guillemain HISTOIRE 12



Je rappelle que sans les Russes, le Débarquement se serait soldé par un désastre sanglant.

La russophobie ambiante, orchestrée par nos “amis” américains et à laquelle se plie Macron avec dévotion, est révoltante. Cette soumission à Washington salit la France comme jamais.

Ceux qui ont oublié cette évidence et font la guerre à la Russie, alors que ce pays a sacrifié 26 millions des siens, dont 10 millions de soldats, pour nous sauver du nazisme, ces amnésiques de l’Histoire, se vautrent dans la honte et le déshonneur.

<https://reseauinternational.net/d-day-un-historien-detruit-les-mensonges-historiques-des-americains/>

Il est clair que la propagande hollywoodienne a parfaitement réussi à formater les cerveaux, au point que tous les Européens sont convaincus que la Seconde Guerre mondiale a été gagnée par les seuls Américains. Comme pour l’Ukraine, le narratif occidental falsifie la vérité.



# SHIVAYA INFO



Même les jeunes Allemands ignorent aujourd'hui que l'armée hitlérienne a été écrasée par les Russes. Hitler a perdu 3,2 millions de soldats dans les steppes russes, ses meilleures troupes.

La légende du D-Day inonde les médias, mais en occultant soigneusement la réalité.

De Gaulle refusait de commémorer le débarquement du 6 juin 1944, il avait de bonnes raisons.

### **Le 30 octobre 1963, il dit à Peyrefitte :**

« Le débarquement du 6 juin, ça a été l'affaire des Anglo-Saxons, d'où la France a été exclue. Ils étaient bien décidés à s'installer en France comme en territoire ennemi ! Comme ils venaient de le faire en Italie et comme ils s'apprêtaient à le faire en Allemagne !

Ils avaient préparé leur AMGOT qui devait gouverner souverainement la France à mesure de l'avance de leurs armées. Ils avaient imprimé leur fausse monnaie, qui aurait eu cours forcé. Ils se seraient conduits en pays conquis.

»

Pour le Général, en 1944, « la France a été traitée comme un paillason ». Et d'ajouter : « Et vous voudriez que j'aie commémorer leur débarquement, alors qu'il était le prélude à une seconde occupation du pays ? Non, non, ne comptez pas sur moi ! »

**Pour les Anglo-Saxons, mais surtout pour les Américains qui ont le culte des vainqueurs, la France vaincue en mai-juin 1940 n'était plus une grande puissance.**

Roosevelt était même prêt à la dépecer après la guerre, comme le rappelle l'historien Éric Branca dans son livre "*L'ami américain*". Sans de Gaulle, la France serait devenue un État inexistant sur l'échiquier international.

Le but de Roosevelt n'était pas de libérer la France, mais d'en faire un territoire occupé et d'y établir une administration militaire américaine. Éric Branca l'explique très bien dans la vidéo ci-dessus.

### **L'implacable vérité historique par les chiffres :**

Les pertes américaines représentent 2 % des pertes militaires alliées

Celles des Russes s'élèvent à 88 % !!!



# SHIVAYA INFO



Celles de la France à 2,3 %

Celles des Anglais à 3 %

## **Pertes civiles :**

États-Unis = 0 %

Russie = 53 %

Il ne s'agit pas pour moi de salir la mémoire des 10 000 soldats alliés venus mourir sur nos plages de Normandie le 6 juin 1944, ni de nier leur courage face à la mitraille allemande, mais il est bon de rappeler l'état d'esprit des Américains vis-à-vis de la France. En 1944, les Américains n'étaient pas nos amis, loin s'en faut.

## **L'opération Bagration**

Dès juin 1944, Staline lance 2,3 millions de soldats, 200 divisions avec des milliers de canons, de chars et d'avions sur les forces allemandes de Biélorussie. Hitler y laisse 700 000 soldats entre les tués, les blessés et les prisonniers. Un désastre à la hauteur de celui de Stalingrad.

Autant de forces allemandes qui seront absentes du front ouest face aux Anglo-Américains fraîchement débarqués. Seulement deux chasseurs de la Luftwaffe participeront à la défense des côtes normandes le Jour "J".

Ce 6 juin, pas moins de 24 chefs d'État et de gouvernement sont invités pour célébrer les 80 ans du Débarquement. Mais si Poutine fut invité en 2004 et en 2014, il sera absent cette année.

Macron le petit, retournant sa veste, a même décidé qu'aucune délégation russe ne serait invitée. Quelle bassesse !

## **Jacques Guillemain**

<https://ripostelaique.com/de-gaulle-a-toujours-refuse-de-commemorer-le-debarquement-allie.html>